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シリーズ国分寺市議会　議会運営委員会とは
議会運営委員会は、議会をスムーズに運営するための話し合いを行う委員会です。

　　・定例会の日程
　　・本会議の進行手順
　　・議会に関するルール など

議会運営全般について
協議や意見調整を行っています。

【議会運営委員会の所管事項】
1．議会の運営に関する事項
2．議会の会議規則、委員会に関する条例等に関する事項
3．議長の諮問に関する事項
※これらの所管事項は、地方自治法に定められており、�
常任委員会や特別委員会のように条例や議会の議決で�
定めることはできません。

シリーズ国分寺市議会とは
　国分寺市議会のしくみなどを市民の皆様に
わかりやすくお伝えする特集記事です。
　過去のバックナンバーは市議会ホームペー
ジからご覧になれます。� こちらから☞

【報告事項】
・新庁舎建設について
Ｑ　インフラ途絶時のトイレの使用について、
雨水を利用して1週間程度使用可能とのことだ
が、想定人数は何人程度か。
Ａ　約800人の職員が滞在する想定である。
Ｑ　ワークショップを行った新庁舎の外装色彩
について、今後どのように決定していくのか。
Ａ　ワークショップにて一番投票数の多かった
木漏れ日グリーン案に多少の変更を加え、東京
都景観条例に基づいて東京都への届出を経て決
定となる。
Ｑ　急激な価格水準の変動があったときに契約
金額を見直すインフレスライドについて、その

額を確定するときの基準日はいつになるのか。
Ａ　12月初めを想定している。
Ｑ　再スライドを行う可能性はあるのか。
Ａ　再スライドの協議は事業者と行っていない
が、可能性としてはある。ただし、協議には時
間を要するため、何度も再スライドを行う可能
性は低いと考える。
Ｑ　庁舎建設に必要な鉄骨は必要量確保できて
いるのか。
Ａ　確保できている。
Ｑ　物価高騰等に伴って、タイムスケジュール
の変更は考えているのか。
Ａ　スケジュール通り進めていく予定。
・その他

Ｑ　コスト抑制の面で、コンストラクションマネ
ージャーはどのような役割を果たしているのか。
Ａ　事業者が提出してきたコスト比較を検証し
て、妥当性を確認してもらっている。
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新庁舎建設工事に伴う発掘調査現場見学会風景新庁舎建設工事に伴う発掘調査現場見学会風景

【議案の審査】
■議案第42号　専決処分について
Ｑ　専決処分の内容とその理由は。
Ａ　新型コロナワクチン保管用ディープフリー
ザーの停電対策としての非常用電源の購入及び
新型コロナウイルス感染症に感染し自宅療養を
行っている方の支援として生活必需品等の購入
を早急に実施するためのものである。
■議案第48号　令和4年度国分寺市一般会計 
補正予算（第3号）
Ｑ　いずみホールのスタインウェイピアノの買
い替えについて経過の説明を求める。
Ａ　同ピアノは昭和63年製で製造から34年経過
しており、利用者から本来の音が出ていない等
の声があった。また、本年4月のピアノの検査
においても、全体的な経年劣化により本来のパ

フォーマンスが発揮できていないこと、過去2
度の修理歴から修理不可能な状態であることを
指摘されている。使用頻度が非常に高いことか
ら買い替えの提案をいただいている。
■議案第51号　令和4年度国分寺市一般会計 
補正予算（第4号）
Ｑ　物価高騰による学校給食の食材関連経費の
増額は、価格高騰をどのように見込んで算出し
たのか説明を求める。
Ａ　本年5月の消費者物価指数を参考に算出し
た。食品は前年度比4．3％増となっている。
■議案第52号　令和4年度国分寺市一般会計 
補正予算（第5号）
Ｑ　若者世代に向けた指定保養施設の利用助成
の拡大について内容とその理由は。
Ａ　新型コロナウイルス感染症の影響で修学旅

行等の活動が制限されてきた若者世代の方々に
対し、旅行の機会を提供するもの。姉妹都市・
新潟県佐渡市及び友好都市・長野県飯山市の指
定保養施設にかかる利用助成を拡大するもので
あり、助成額は1泊6千円で2泊を上限とする。
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▶�複雑化する議会運営を調整する機関が必要となったことから、平成3
年に常任委員会・特別委員会とは別に、議会運営委員会の設置が法制化
されました（設置の義務はありません）。

▶�国分寺市議会では、議会運営委員会を設置し、委員の定数は7人とし
ています。この7人とは別に、議長、副議長が出席しています。

▶�議長の諮問機関としての役割もあり、令和3年度には24回開催され、
定例会中のほかにも必要に応じて開催されています。


